



Montigny-sur-Loing

# Le Viaduc



*Le viaduc de Montigny vu de la rue des Carriers, juillet 1861*



*Le viaduc vu de la rue du Loing*

Un ouvrage d'art au cœur du village

**Le viaduc est inauguré en août 1849.**

La construction de la ligne de chemin de fer nécessite une très importante main-d'œuvre. Maçons, carriers, terrassiers, tailleurs de pierre trouvent là un travail régulier. Ils sont aussi une source de revenus pour les commerces locaux.



*Le viaduc vu de la rue de la gare*

Le viaduc est entièrement réalisé en pierres taillées. Son édification en biais a rendu sa construction particulièrement délicate. Afin de combler la dénivellation, il est précédé d'un long remblai de terre rapportée qui coupe la commune en deux, séparant l'avenue de la gare de la place de la mairie.

La construction du viaduc amène à Montigny les meilleurs techniciens pour diriger les travaux : Messieurs **François LAVAURS**, **Charles Étienne COLLIGNON** et **Pierre CLOIX**. Tous trois choisissent d'installer leurs familles au village et y assument des responsabilités municipales.

Les ingénieurs du chemin de fer envoyés à Montigny, séduits par le village et son environnement, sont à l'origine de belles maisons construites au bord du Loing, entre Montigny et Sorques.



English version